

Bundeskonzferenz
31. Mai 2014, Pamhagen



Antrag Nr. 7
Naturfreundejugend Österreich

Naturfreundliche Organisation

Die Naturfreundejugend hat einen Empfehlungskatalog für „naturfreundliches“ Handeln ausgearbeitet, der als Leitlinie für die Arbeit der Naturfreunde dienen soll.

Begründung:

Mit den Naturfreunden verbindet man in der Öffentlichkeit allein durch den Vereinsnamen ein umweltfreundliches und verantwortungsvolles Handeln. Diesem positiven Image sollten wir verstärkt gerecht werden, indem wir bei internen Entscheidungen, bei der Planung und Durchführung von Veranstaltungen und in der Aus- sowie Weiterbildung nach Möglichkeit ökologische Aspekte berücksichtigen. Ein umweltbewusstes Vereinsleben unterstützt die Glaubwürdigkeit der bestehenden erfolgreichen Umweltprojekte und kann helfen, neue an Nachhaltigkeit interessierte Mitglieder zu gewinnen. Für die praktische Umsetzung in der Organisation hat die Naturfreundejugend Österreich einen Empfehlungskatalog ausgearbeitet.

angenommen

zugewiesen an

abgelehnt